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B e t r i f f t:  Antwort auf Forderung   

Es wird darauf hingewiesen, sollte sich in dem Schriftsatz auf das Grundgesetz und nachfolgende Gesetze bezogen werden, 
so ist dies kein Anerkenntnis dieser, sondern ein Hinweis darauf, wie bei Geltung jener zu verfahren wäre 
 
Guten Tag Wissenschafter der Universitätsmedizin Halle/Saale, 
  
entschuldigen Sie bitte, dass ich mich Ihrer Anspracheform angepasst habe, obwohl Sie 
sich als Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler bezeichnen. 
  
Laut Ihrer Aussage liegen Ihnen folgende Informationen zu meiner Person vor: Name, 
Vorname, Adresse, Alter und Geschlecht. 
Gerade das letztere hat Sie aber nicht dazu ermutigt mich entsprechend anzusprechen. 
Nun gut, ich bin ja auch gegen das übertriebene betonen der Geschlechter. Der Anstand 
hätte aber von mir verlangt, Sie mit sehr geehrte Herren und Damen Wissenschaftler 
anzureden. Na ja, und dass die dem Cyberborg/elektronischen Held von Ihnen angezüchtete 
künstliche Intelligenz noch nicht soweit gediehen ist, dass sie Frau und Mann unterscheiden 
kann, mag dahingestellt sein. Es beweist aber, dass ein menschlicher Umgang miteinander 
sehr wichtig bleibt. Menschlicher Umgang mit Respekt, den sie bei Prof. Gabriele Krone-
Schmalz erlernen können. 
  
Hat man Ihnen von der Einwohnermeldestelle gar nicht meine Staatsangehörigkeit 
mitgeteilt? 
Ach ja, hätte ich fast vergessen, die Einwohnermeldestelle hat ja die Namen per Zufall 
ausgesucht. Ist es etwa einem großen Zufall zuzurechnen, dass gleich noch eine weitere 
Person, die mit mir zusammen in einer Wohnung haust, ebenfalls einen solchen Brief 
erhalten hat?   
Solch einen Zufall gibt es wohl doch eher nicht, aber lassen wir die Haarspalterei. 
  
Mich hat mindestens genauso wie der gerade aufgezeigte Zufall der Name ihrer Studie 
DigiHero, die Sie durchführen, durcheinandergebracht. Nun gut, das Digi kann ich vielleicht 
noch unter digital einordnen. Was aber mache ich mit dem Hero? 
  
Ich mit meinen bruchhaften Fremdwortwissen könnte daraus aus dem englischen noch einen 
Held ins deutsche holen. Wenn ich den Held inds Lateinische schicke, kommt ein heros 
heraus.  



Es ist mir also völlig unbegreiflich, welch einen Hintergrund die Bezeichnung ihrer Studie 
aufweist. 
  
Ihnen geht es um die Corona Zeit, dabei nicht nur um die Erkrankten, sondern wie es allen 
während dieser Zeit ergeht,  
  
Ob ich mich dabei in das “Wir”, dass Sie dabei benutzen, einordnen lassen will, ist Ihnen 
wahrscheinlich in ihrer Gutmenschenart ziemlich egal. 
  
Um Themen der allgemeinen Gesundheit würde es dann auch noch gehen. 
  

Wollen wir doch einmal verschiedenen Begriffe, die sie anwenden, oder ist es die künstliche 
Intelligenz, aufgreifen, um erkennen zu können, was mich an ihrem Brief besonders aufstößt.  

  
  
Sie verwenden den Begriff “Deutschland”, den Begriff “Einwohnermeldeamt”. 
Sie beziehen sich auf das Bundesmeldegesetz und dabei wieder auf eine Meldebehörde. 

Und alles stellen sie auf öffentliche Aufgaben.  
  
Wollen wir versuchen der Reihe nach die Dinge zu beleuchten. 
  
1. Deutschland ist nach dem SHAEF Gesetz 52 das Deutsche Reich in den Grenzen vom 
31.12.1937. Beanspruchen sie diesen Gebietsstand und vor allem, dass dieser Stand mit 
einem Besatzungsgesetz aufdiktiert wurde? 
Der deutsche Staat, der mangels Organisation (fehlende Verfassung) handlungsunfähig ist, ist 
nach wie vor das Deutsche Reich, wie es das Grundgesetzgericht, selbst nennt es sich 
Bundesverfassungsgericht mit der Entscheidung  2 BvF 1/73 aus dem Jahr 1973 aufgezeigt 
hat.  
Entscheidungen und Urteile des 3 x G sind ohne Änderung bzw. Aufhebung fortgeltend [1] 
.  Nach dem fortgebildetem Völkerrecht ist aber der eigentliche Gebietsstand des deutschen 
Staates Deutsches Reich nicht mehr auf den 28.11.1918 zurückzuführen, sondern besteht 
als Restkörper einzig und allein nur noch in den Grenzen der vier Besatzungszonen, die 
nach Ende des WK2 1945 von den vier alliierten Siegermächten eingerichtet wurden.  
  
2. Ein Amt bzw. Behörde  ist eine öffentlich rechtliche Dienststelle und bedarf nach dem 
Rechtsstaatsprinzip eine rechtsgültige verfassungsgemäße Grundlage. So etwas aber hat 
der Restkörper des deutschen Staates nicht, da der verfassungsgebende Kraftakt des 
deutschen Volkes, der 1990 zum zweiten Mal nach 1949 Eingang in die Präambel des GG 
fand, erstunken und erlogen ist [2] 

Des weiteren konnte der sog. Einigungsvertrag samt dem 2+4 Vertrag (Abschließende 
Regelung in Bezug auf Deutschland) wegen unheilbarer Widersprüche nicht in Kraft treten 
[3]. Daraus ergibt sich, dass es keine öffentlich rechtliche Dienststellen gibt, sondern nur 
Dienststellen einer Verwaltung, die im Auftrag der drei Westbesatzungsmächte gegen das 
deutsche Volk arbeitet, um hier von den anderen Bewohnern des Bundesgebietes (nach Art. 
25 GG) gar nicht erst zu reden.   

Damit ist das von Ihnen angesprochene Meldegesetz ohne rechtsgültige Verfassung nichts 
weiter als eine willkürliche Regel.  

  
  
Sie wollen, nachdem sie in ihrem Standortgebiet Halle bereits 8000 Menschen  in ihre Studie 
einbezogen haben, weitere Bürger und Bürgerinnen im ganzen deutschen Staat erreichen.  
Wie nennen sie denn Menschen, die sich nicht klar sind, welches Geschlecht sie besitzen? 
Evtl. Bürges? Ist ihr Cyberberg bereits soweit getrimmt, dem Bürger zu trennen, aber nicht 



soweit den Genderismus nach heutiger Sitte völlig zu übertreiben? 
  
Ein Bürger in diesem Sinne ist ein Angehöriger des Staates. Die Reichs- und 
Staatsangehörigkeit aus dem Jahr 1913 gilt als positives Recht nach wie vor weiter. Sie 
wurde erstmals durch die Hitlerfaschisten mit der Gleichschaltung der Länder mit dem Reich 
angegriffen, worauf der Begriff Reichsbürger gründet. Sie wurde nach 1945 von allen 

vier  Siegermächten weiter als positives Recht anerkannt und wurde erst 1999, also 9 Jahre 
nach der vermaledeiten Wende, von der BRID Verwaltung ohne rechtsgültige 
verfassungsgemäße Grundlage per Gesetz zum zweiten Mal angegriffen. Ein Gesetz, das 
ohne Geltungsbereich nirgends gelten kann und ohne rechtsgültige verfassungsgemäße 
Grundlage  mit Erlass zu einer willkürlichen Regel mutierte.  
  
Jetzt kommen wir auf meine Frage, ob die Einwohnermeldestelle ihnen meine eigentliche 
Staatsangehörigkeit, die auf das Reichs- und Staatsangehörigkeitsgesetz gründet, nicht 
mitgeteilt hat. Ist das der Fall, dann haben die entsprechenden Verantwortlichen nach wie 
vor die Chuzpe mir meine völkerrechtliche Staatsangehörigkeit vorzuenthalten, die erst das 
deutsche Volk auf der Grundlage einer rechtsgültigen Verfassung ändern kann.  
  
  
Die Teilnahme an ihrer Studie wäre freiwillig und es würden keine Nachteile entstehen. 
Seit nunmehr über 30 Jahren wird dem deutschen Volk eine tatsächliche Selbstbestimmung 
verwehrt, weil die  wichtigen Männer sich 1990 einig waren, wie zu verfahren wäre [4].  
Die Studie würde im allgemeinen die Gesundheit erforschen und insbesondere Augenmerk 
auf chronische Krankheiten, Gesundheitsversorgung und gesundes Altern legen.  
  
 
Wollen wir auch hier noch etwas näher darauf eingehen. 
Was sind chronische Krankheiten? 
Gehört dazu etwa das Verlernen des selbsttätigen Denkens dazu? 
Das Verlernen des Denkens ist mit Sicherheit keine chronische Krankheit, sondern beruht 
auf der Aberziehung der selbstbewussten Eigenverantwortung, die von der Verwaltung im 
Auftrag der selbsternannten Herren der Welt am Volk fabriziert wird. Die Unterdückung des 
Denkens , die man auch mit Demenz bezeichnet, ist dann sehr wohl eine chronische 
Krankheit und wird hauptsächlich durch Schwermetalle wie Quecksilber (aus Amalgam) und 
neuzeitlich durch Aluminiumhydroxid, die die Hirnübergänge (Synapsen) verstopfen, 
ausgelöst. Da diese Schwermetalle größtenteils durch die Schulmedizin in die menschlichen 
Körper eingeführt werden, wie eben den vermaledeiten Amalgamzahnfüllungen und früheren 
Impfstoffen, in der heutigen Zeit das Quecksilber mit dem sehr viel preiswerteren 
Aluminiumhydroxid ebenfalls über Impfungen, aber auch über E-Zusatzstoffe in den 
Fressmitteln bis hin zu den alltäglichen Ausbringungen am Himmel mit den 
Kohlenwasserstoff Polymeren, dem eigentlichen Feinstaub, den Chemiestreifen, die 
fälschlicherweise zu Kondensstreifen erklärt werden. 
  
Eine weitere chronische Krankheit ist heutzutage der Krebs.  
Nun ist aber nicht alles, was zu Krebs erklärt wird, tatsächlich Krebs. Der eigentliche Krebs, 
ein biologischer Konflikt, der ohne Probleme, wenn er zeitig genug entdeckt und vor allem 
biologisch gelöst wird, vollkommen ausgeheilt werden kann. Was aber in der heutigen Zeit 
oftmals als Krebs bezeichnet wird, ist nichts weiter als Vergiftungen durch Schwermetalle 
und andere Giften ausgelöst. Diese Vergiftungen, die gerade aus Aluminiumpartikeln, die in 
Deodorants enthalten sind und über die Achseln in die Lymphknoten und weiter in die Brüste 
drigen und dort Vergiftungen/Entzündungen entstehen lassen, werden fälschlicherweise als 
Krebs bezeichnet, um dann chemisch und mit Ambutationen bekämpft zu werden, anstatt 
man die Gifte aus dem Körper mit biologischen Mittel ausführt und vor allem verhindert, dass 
solche Dinge überhaupt den menschlichen Körper und ingesamt die Natur belasten können. 
Diese Entzündungen, die sich über die Lymph- und Blutgefäße im Körper weiter fortsetzen, 
weden dann als Metastasen erklärt, dabei aber durch einen iologischen Konflikt ausgelöster 



Krebs sich niemals über Lymph- und Blutgefäße weiter ausdehnt. Die durch Vergifungen 
ausgelösten Entzündungen aber können sehr wohl biologische Konflikte, also tatsächlich 
Krebs auslösen. All das scheint aber der Schulmedizin als Wissen nicht zur Verfügung zu 
stehen, weswegen diese Menschen nicht von Krankheiten heilt, sondern unterschwellig die 
Krankheitsauslöser aufrechterhält und allerhöchstens die Anzeichen unterdrückt. Nicht 
zuletzt werden deswegen die Weißkittel von mir als domestizierte Schwarzkittel bezeichnet. 
Domestizierte Schwarzkittel, die Naturheilverfahren ausschlagen um ihrer Ächtung durch die 
selbsternannten Herren zu entgehen, anstatt sie wie Hipokrates zum Wohle der Menschen 
arbeiten.  Naturheilverfahren wie Ausführungen von Schwermetallen/Giften durch vielerlei 
Möglichkeit wie z. B. mit der Süßwasseralge Chlorella. Naturheilverfahren wie die Lösung 
des biologischen Konfliktes nach der Methode der neuen Medizin, die uns Herr Dr. Ryke 
Geert Hamer gelehrt hat. Naturheilverfahren wie die Anwendung von kolloidalem Silber 
gerade gegen den Corona Erreger. Corona Erreger, der wie alle anderen Erreger wie die der 
Grippe, der Masern, Ehec- und Krankenhauskeimen und all den anderen Dreck bis hin zu 
AIDS und Ebola aus Amino- und Nukleinsäureketten besteht. Solche Ketten, aus denen 
ebenfalls alle Lebewesen unserer Erde bestehen, mit einem Unterschied, dass die Ketten 
der Erreger schädlich gegenüber dem natürlichen Leben des Menschen und der Pflanzen 
sind. Auch dafür gibt es ein natürliches Mittel, das dem Schädlichen eine Grenze setzt, ohne 
dem Leben zuträglichen zu schaden. Es ist das kolloidale Silber, das in den ungeheuer 
winzigen kleinen Teilen (Nanopartikel)  im menschlichen Körper verteilt mit seinen Ionen der 
Schädlichkeit ein Ende setzt.  

Dabei ist darauf zu achten, dass bei der Herstellung dieser Nanopartikel über das 
Elektrolyseverfahren nur reines Wasser, mindestens delstilliertes Wasser in Apothekenorm, 
besser noch aus der Umkehrosmoseanlage, verwendet, da ansonsten Silbersalze entstehen, 
die dann aber dem menschlichen Leben schädlich werden.  So ist auch ein Silberchlorid 
eher abzulehnen, vor allem in Tankanlagen von Wohnwagen. Dort sollte man besser 
Halbedelsteine nach persönlicher  Auswahl, vielleicht unter Mithilfe eines Heilpraktikers 
auswählen. Für den, für den es schnel gehen muss, dabei aber über kein Wissen verfügt, 
kann für das erste auf den Bergkristall zurückgreifen, aber darauf achten, dass jeder Mensch 
anders auf solche Kristalle anspricht.    
Das alles wird nur mit verwundertem Kopfschütteln entgegnet, wenn man es 
Schulmedizinern aufzeigt.  So bin ich mir auch bewusst, dass die künstliche Intelligenz , die 
auf den Maßstab der Schulmedizin begrenzt ist, nicht viel anders darauf Wirkung zeigt.  
  
Haben wir jetzt hier das Entstehen von chronischen Krankheiten, die Gesundfürsorge und 
das gesunde Altern nur ganz grob an geschnitten, dann sollte es einem jeden ehrlich und 
aufrichtigen Mediziner auf hipokratischer Art Pflicht sein, sich in eine tatsächliche und 
wahrhafte Gesundheitsfürsorge einzuarbeiten.  
  
Anfang 2021 haben sie ihre Studie eingeführt. Gab es damals nicht schon Studien an den 
Universitäten Bonn und Göttingen 
  
Da gab es doch von der Bonner Uni eine Studie, weil der Corona Erreger auf Irrwegen wäre 
[5], wobei diese nicht die einzige [6] war. 
Die Göttinger Uni hat eine ähnliche Studie [7] wie die ihre, erstellt, wobei es auch in 
Göttingen nicht bei dieser einen [8] geblieben ist.  
  
Nun kommen auch sie und versuchen die Auswirkungen der bisherigen Handlungsweise der 
Verwaltung auf die Menschen auszuloten, um der Verwaltung Grundlage zu einer 
Neuausrichtung zu geben.  Eine Neuausrichtung, die sich mit der willkürlichen Regel des 
sog. Infektionsschutzgesetzes niederschlagen wird. Soll das den Evaluierungsbericht der 
Bridlerischen Corona Experten ersetzen? Hat sich nicht nur deswegen der Experte Drosten 
aus dem entsprechenden Rat zurückgezogen [9] ? Oder hat sich Drosten zurückgezogen, 
weil sein Handeln wider dem Wohl des Volkes inzwischen rechtlich angegriffen wird? So 
sollte man doch einmal auf das Wissen des Corona Ausschusses schauen [10] , um sich 
dann eigenverantwortlich selbstdenkend eine Meinung zu bilden.  



   
  
Herr Rechtsanwalt Reiner Fuellmich spricht von Panikmache, also das Verbreiten von Furcht 
durch maßlose Übertreibung des eigentlichen. 
Angst mit der die Menschen in das Boxhorn des Profits getrieben werden, umso mehr, der 
Corona Erreger keine natürliche Mutation/Abartigkeit, sondern künstlich erzeugt wurde. 
Künstlich erzeugt in US Militärlaboren wie Fort Detrick [11]  und Forest Glen Annex [12]. Da 
man aber sich auf USamerikanischen Boden damit genau sowenig erwischen lassen darf 
wie mit der Folter, werden die Entwicklungen ganz einfach auf anderes Gebiet verlegt. 
Gefoltert hat man deswegen in Guantanamo, in Abu Graib, bis nach Europa in Rumänien 
und sogar Polen [13]. Die Labortätigkeiten zur Entwicklung biologischer Waffen hat man aber 
größtenteils in ehemalige Sowjetrepubliken wie Georgien [14], Kasachstan [15] , 
hauptsächlich aber in das russische Grenzland, die Ukraine [16]  verlegt.  
 Man war sich auch nicht zu blöd einem chinesischen Labor, eben das in Wuhan mit einem 
Forschungsauftrag zu „versorgen“. Dort wurde dann daran geforscht, wie der Corona 
Erreger, den es bei Fledermäusen ganz natürlich gibt, auf den Menschen übertragen werden 
kann. Vom USI behauptet sein aus diesem Labor der Erreger „ausgebrochen“ [17].  
Das hat man dann dazu genutzt, auf dem Markt von Wuhan den Corona Erreger in die 
Öffentlichkeit zu bringen. Eine bösartige Arroganz, weil man genau wusste, dass sich von 
einem solchen chinesischen Markt der Erreger in Windeseile verbreiten wird. Komisch ist 
nur, dass das im Dezember 2019 geschah, Corona Erreger in Europa aber schon durch  
nachträgliche Tests bereits ein dreiviertel Jahr früher festgestellt [18] wurden.  
Auch komisch ist es, dass gerade im Talkessel Madrid ein besonders starker Ausbruch 
zustande kam. Hier kommt dann mit etwas mehr Wissen die Ausbreitung des Corona 
Erregers per Aerosol mit Sprühaktionen [19] in den Ring. Na ja und über den Zahlenwirrwarr 
der Infektionszahlen, der Krankenbettenauslastung und allen weiteren Furchtmachenden hat 
Frau Susan Bonath oft [20] genug [21]  ausführlich [22; 23]berichtet und das auf Grundlage 
offizieller Berichte der BRiD Verwaltung. 
 
Ja, die BRiD Verwaltung, die sich auf „Experten“ stützt, die sich unter den Dächern zweier 
bekannter Institute tummeln. Das eine Institut trägt seinen Namen Robert Koch sehr wohl zu 
recht, wenn man dessen Forschung auf Inseln des Victoria Sees ins Augenmerk nimmt [24] . 
Na ja, es waren ja damals nur „Nigger“ und später waren es in Auschwitz Menschen, die die 
Hitlerfaschisten ebenfalls als Untermenschen angesehen haben. Und heutzutage wird ganz 
einfach diese Forschung global auf freiem Feld durchgeführt und als Pandemie getarnt.  
Das zweite Institut, das sich für diese Schweinerei hergibt, missbraucht den Namen eines 
ehrlich und aufrichtig jüdisch gläubigen Menschen, Herrn Paul Ehrlich [25].  
 
Au, schau an, ihr   Flugbaltt auf der ersten Seite. 
Soll die „Populationsbasierte Kohortenstudie für die Gesundheitsforschung in Deutschland“ 
den Begriff DigiHero hergeben? Population die Lebewesen eines gewissen Gebietes in eine 
Statistik gezwängt, bekanntlicherweise soll man nach geflügelten Worten keiner Statistik 
glauben, die man nicht selbst gefälscht hat.  
 
Die Kohorten/räuberische Schar werden bestimmt nicht in ihrer Studie ausgewertet.  
Es wird wohl eher um die Legionen gehen, wie sie einst das Römische Reich, tausende 
Jahre danach das Tausendjährige Reich, was gerade einmal 12 Jahre alt wurde, hatte, und 
nun inzwischen die Bewohner des Bundesgebietes gegen die Völker der Welt getrieben 
werden. Legionen und Völker, die für die räuberischen Scharen nur einen Zweck erfüllen, 
ihren Hunger an Profit zu stillen.  
 
 
Alles zur Erfüllung des fast 3000 Jahre alten Planes, der von Leviten erdacht, Pharisäern 
niedergeschrieben, Talmudisten gepredigt und von den Zionisten immer wieder neu 
ausgerichtet wird, dessen Endziel seit 1980 auf dem Georgia Guidestones [26]  
eingeschlagen steht. 



Das „Bereinigen“ der Erdoberfläche von 7 Milliarden Menschenleben.  
 
Hier meine E-Post Adresse: hotel-adler-rc@online.de , sollten Sie doch noch Interesse daran 
haben, dass ihr Cyberborg mir irgendwelche Fragenkataloge sendet. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
 
Dr. rQ Olaf Thomas Opelt 
 
Nachtrag: 

Bedeutungserklärung - DR. rQ = Doktoranz der rotzigen Quezulanz 
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studie für digitale Gesundheitsforschung in Deutschland (DigiHero)

Guten Tag Olaf Opelt,

wir, Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler der Universitätsmedizin Halle
(Saale), Iaden Sie zur Teilnahme an unserer DigiHero-studie ein. Bei der Studie
geht es zunächst um die aktuelle coVtD-pandemie. Dabeigeht es nicht nur um
die Erkrankten, sondern auch darum, wie es uns allen während der pandemie
geht. lm weiteren Verlauf geht es um Themen der Gesundheit im Allgemeinen.
wir haben für die studie einige Regionen in Deutschland ausgesucht - unter an_
derem lhre Stadt/Gemeinde. Dafür haben wir das Einwohnermeldeamt um eine
zufällige Auswahlvon Adressen gebeten. Das Bundesmeldegesetz (§3+,46), sieht
vor, dass die Meldebehörde einer anderen öffentlichen Stelle Daten übermitteln
darf, soweit dies zur Erfüllung ihrer öffentlichen Aufgaben erforderlich ist. Die
DigiHero-Studie erfüllt diese gesetzlichen Voraussetzungen. Folgende lnformati-
onen liegen uns vor: Name, vorname, Adresse, Alter und Geschlecht. Diese Da-
ten sind vor unberechtigtem zugriff geschützt und werden 6 Monate nach dem
Ende der Rekrutierungsphase gelöscht.

In der DigiHero-Studie finden die Befragungen online statt und alle personen, die
teilnehmen, brauchen einen zugang zum Internet und eine eigene E-Mail-Ad_
resse. Erweiterungen der studie werden nach und nach angekündigt und sie kön_
nen stets frei entscheiden, ob Sie daran teilnehmen möchten. Die Teilnahme ist
freiwillig und es entstehen lhnen keine Nachteile, wenn sie nicht an der studie
teilnehmen möchten. wenn sie nicht mitmachen können oder möchten, können
sie den Flyer unserer studie gerne z.B. an lhre Haushaltsangehörigen weiterge_
ben. Auch Personen, die nicht angeschrieben wurden, können an der studie teil_
nehmen. Je mehr personen teilnehmen, desto belastbarer sind die Ergebnisse
wenn sie nicht mitmachen möchten, müssen sie uns nicht Bescheid geben.
Einige lnformationen zu unserer Studie finden Sie in dem be igefügten Flyer. Wei-
tere lnformationen zur Studie und zum Datenschutz und d ie Möglichkeit zur Re-
gistrierung find en Sie auf unserer Website: www.medizin.uni_hal

Mit freundlichen Grüßen

&")6422___
,/

/
Prof. Dr. med. Rafael Mikolajczyk (für das Studienteam)

le.deld hero
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Was ist die DigiHero-Studie?

DigiHero steht für eine deutschlandweite Studie,
die digitale Cesundheitsforschung mit den Schwer-
punkten Gesundheit im Allgemeinen, Entstehung
chronischer Krankheiten, Cesundheitsversorgung
und gesundes Altern durchführt. Die Studie wurde
Anfang 2021 von der Universitätsmedizin Halle in
Sachsen-Anhalt ins Leben gerufen.
Wir haben mehrere Regionen in Deutschland fÜr

diese Studie ausgesucht. ln Halle (Saale) konnten
wir bereits über 8000 Teilnehmende gewinnen und
möchten nun auch weitere Bürgerinnen und Bürger
in anderen Regionen Deutschlands einladen. Damit
können wir regionale Unterschiede betrachten und
Faktoren identifizieren , die z.B. die Menschen in

bestimmten Regionen gesünder leben oder altern
lassen. Es geht dabei auch um die regional unter-

sch ied I iche med izi n ische Versorgu ng.

Was ist clas besondere a* der Digil-{erc-Stuelie?

Unsere Studie ist eine Online-Studie. Das heißt,

Sie können unsere Umfragen ganz einfach über ein
Tablet, Computer oder Smartphone beantworten.
Damit bel<ommen wir lhre Antworten sehr schnell
und können über al<tuelle Themen am Puls der Zeit
informieren. Neben Umfragen sind im r'veiteren

Verlauf der Einsatz von neuen, digitalen Methoden
geplant wie z.B. von Uhren am Handgelenk, die in

der Lage sind, Bewegung und Puls zu messen.

Wie l.au|lt die Siudie aE:*

Sie l<önnen sich auf unserer Webseite registrieren und
bekommen dann regelnräflig Einladungen zu aktuel-
len Projekten. Zunächst sind es rrur Fragebögen zu

Themen der Cesundheit, jedoch l<ann es sein, dass

wir ausgewählte Teilnehmende in Kooperation mit

lol<alen Cesundheitseinrichtungen zu Untersuch-
ungen einl.rden. Bei ledem Fragebogen und jedem
neuen Teilprojekt entscheiden Sie selbst, ob Sie

daran teilnehnren möchten. lhre Teilnahme an ,,Digi-
Hero" ist ireilvillig, Sie können sre jederzeit beender.l

oder wicierrufen.

Einblick in aktuelle Projekte und erste Ergebnisse

Die DigiHero-Studie lvurde inmitterr der Corona-
Pandemie gestartet, deshalb haber"r wir uns auch
den al<tuellen Ther.nen zugewandt. In der ersten

Befragung haben tt,ir untersucht, r'vie es den
Menschen in cler Coron.r-Patrclet'nie geht und lvelche
Dinge sie anr nreisten ltelasten. Nicht nur fehlende
Kontakte zu F.rrrilie uncl Frelttrclen, sonderrr auch
das fehlencle Kr-r Ltr-rrangeltot rr r-rrde beklagt. Als an-l

wenigsten stijrencl u urclen hinsesen die Digitalisie-
rung uncl cl.rs,\rbeiterr r.'on Zuhause rvahrgenommen.

Weiterhirr haben ir ir bereits folgenden Projekte
durchgefr-ihrt:

. Unrfragert zr-tr \lttztrrrg votl Corona-Tests,

o Blutentnahnren bel Teilnehmenden nrit einer
Corona-lnfektion inr Haushalt und Analyse
der Lon g-Covicl-Svnrlttonre,

. Unrfragen zur Ceslrndheit der Kinder und

Jugendlichen während Corona-Panclemie.

Ausführliche Beschreibungen und erste Ergebnisse

dazu finclen Sie bereits auf unserer Hornepage.

Wir hoffen, class r,r,ir uns bald den Themen der allge-
meinen Cesr-r nclheit zu',vetrden können.



Unsere l{*rnetr:age

Weitere Informationen und die Möglichl<eit zur
Registrierung finden Sie auf unserer Webseite unter:

lEl!4*rit
###T
Hffiq#

www.medizin.uni-hal le"dei Digi Hero

Für die aktuellsten Ergebnisse, neue Infornrationen
und Hintergründe können Sie uns auch auf Twitter
oder Instagram folgen:

i-l inweise zum Datenschutz

lhre Antworten auf unsere Fragetr rverden zusalrr-
nren nrit Ihrenr Pseudot't1't.r.t it.trmer separat von
lhrer E-Mail-Adresse und lhrer Aclresse aufbewahrt,
sodass keine Zuordnurrg Ihrer ,\ntworten zu lhret't

persönlichen Daten eriolgt. Der Zugang zu den
Antworten und clen ltersönlicherr Daten ist streng

kontrolliert und erfolgt nr-rr seltarat durcl-r autorisier-
te Mitarbeiter*inner.t. F.rlls ciie Stuclie zu einenr Zeit-
punl<t beenclet sein sollte, u,crden die anonvnren
Daten clanach rveitere 10 Jahre aufbewahrt und an-
schlief§end gelöscht. Ihre pseudonymen Antworten
werden für wissenschaftl iche Publikationen ver-

wendet, aber rvir l,r,erden uns darüber hinaus auch
sehr bernühen, die Ergebnisse in der Cesellschaft

bekannt zu machen.
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